



Brüssel, den 27. September 2024  
(OR. en)

13428/24

CDR 135

## I/A-PUNKT-VERMERK

---

Absender: Generalsekretariat des Rates  
Empfänger: Ausschuss der Ständigen Vertreter/Rat  
Betr.: Beschluss des Rates zur Ernennung eines vom Königreich Spanien vorgeschlagenen Mitglieds und zwei vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitgliedern des Ausschusses der Regionen  
- Annahme

---

1. Mit Schreiben vom 4. September 2024<sup>1</sup> hat der Generalsekretär des Ausschusses der Regionen den Rat über den Ablauf des Mandats informiert, auf dessen Grundlage Frau Meritxell SERRET I ALEU, Mitglied des Ausschusses der Regionen, für die Ernennung vorgeschlagen und ernannt worden war.
2. Mit Schreiben vom 24. April 2023<sup>2</sup> und 17. September 2024<sup>3</sup> hat der Generalsekretär des Ausschusses der Regionen den Rat über den Ablauf der Mandate informiert, auf deren Grundlage Herr Joan CALABUIG RULL und Herr Juan GARCÍA-GALLARDO FRINGS, stellvertretende Mitglieder des Ausschusses der Regionen, für die Ernennung vorgeschlagen und ernannt worden waren.
3. Nach Artikel 305 AEUV werden die Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihre Stellvertreter vom Rat auf Vorschlag der jeweiligen Mitgliedstaaten mit qualifizierter Mehrheit ernannt.

---

<sup>1</sup> 13026/24.

<sup>2</sup> Dok. 8807/23.

<sup>3</sup> Dok. 13493/24.

3. Nach Maßgabe dieser Bestimmung und als Nachfolger von Frau Meritxell SERRET I ALEU hat die spanische Regierung Herrn Salvador ILLA ROCA, Vertreter einer regionalen Gebietskörperschaft, der gegenüber einer gewählten Versammlung politisch verantwortlich ist, *President de la Generalitat de Catalunya* (Präsident der Regierung der Autonomen Gemeinschaft Katalonien), als Mitglied des Ausschusses der Regionen für die verbleibende Amtszeit, d. h. bis zum 25. Januar 2025, vorgeschlagen<sup>4</sup>.
4. Darüber hinaus hat die spanische Regierung als Nachfolger von Herrn Juan GARCÍA-GALLARDO FRINGS und Herrn Joan CALABUIG RULL die folgenden Vertreter regionaler Gebietskörperschaften, die gegenüber einer gewählten Versammlung politisch verantwortlich sind, für die verbleibende Amtszeit, d. h. bis zum 25. Januar 2025, als Mitglieder des Ausschusses der Regionen vorgeschlagen<sup>4</sup>: Frau María Isabel BLANCO LLAMAS, *Vicepresidenta de la Junta de Castilla y León* (Vizepräsidentin der Regionalregierung von Kastilien und León) und Herrn Pablo Gustavo BROSETA DUPRÉ, *Secretario Autonómico de Representación ante la UE y las CCAA Generalitat Valenciana* (Stellvertretender Minister für die Vertretung bei der Europäischen Union und den Autonomen Gemeinschaften Spaniens – Regierung der Autonomen Gemeinschaft Valencia).
5. Der Ausschuss der Ständigen Vertreter wird daher ersucht, seine Zustimmung zu dem in Dokument 13427/24 enthaltenen Beschluss zu bestätigen und dem Rat zu empfehlen, dass er diesen Beschluss auf einer seiner nächsten Tagungen als A- Punkt annimmt.

---

<sup>4</sup> Dok. 13426/24.